

## Les queues blanches



Profitant de la migration des limicoles, voici deux clichés du Chevalier cul-blanc (*tringa ochropus*) en vol (en haut à gauche et en bas) ; ainsi qu'un cliché d'archive du Chevalier sylvain (*tringa glareola*)(en haut à droite). Un bon critère visuel se situe au niveau du dessin de la queue (car les deux espèces ont le "cul" blanc !) : chez le "vrai" cul-blanc les rayures sombres sur la queue sont au nombre de 3 à 4 ; chez le Sylvain, les rangées sont souvent au nombre de six ou plus et recouvrent toute la hauteur de la queue ; bien sûr ce n'est visible qu'en vol, et ils vont vite ! Restent les photos, ou les cris bien différents, mais c'est une autre histoire ...

Jules Fouarge

